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Stephanie Luna (UQAM) 
"Variation syntaxique de la langue des signes quebecoise chez les aines sourds" 
Abstract available at: cla-acl.ca/wp-content/uploads/Luna.pdf. 

Luna's poster reported on her study of word order in Quebecois Sign Language (LSQ) 
and offered insights about the implications of her findings for the teaching of LSQ. 
The judges were impressed by the theoretical and experimental sophistication of the 
work presented and by the outline of its possible applications. The high quality 
of the poster was further augmented by an engaging oral presentation, which was 
accompanied by signing in LSQ. 

Stephanie Luna (UQAM) 
«Variation syntaxique de la langue des signes quebecoise chez les aines sourds » 
Resume disponible a : cla-acl.ca/wp-content/uploads/Luna.pdf. 

Cette communication par affiche de Stephanie Luna porte sur Fordre des mots dans 
la langue des signes quebecoise (LSQ). Les resultats de cette recherche presentent 
un interet evident quand il s'agit de l'enseignement du LSQ. Les juges ont ete im-
pressionnes par le degre de sophistication, autant au niveau theorique qu'au niveau 
experimental, de 1'etude et par la discussion relative aux applications possibles des 
resultats. Cette communication etait presentee a l'aide d'une affiche de grande qua-
lite, accompagnee d'une presentation orale dynamique et engageante qui incluait des 
exemples en LSQ. 

https://doi.org/10.1017/S0008413100026189 Published online by Cambridge University Press

https://doi.org/10.1017/S0008413100026189



